



Acta de la reunión de la Comisión Permanente de Geografía (EBAU, celebrada a través de medios telemáticos (Google Meet), el día 17 de abril de 2024.

Asistentes:

Coordinadores:

D. Antonio Pérez Díaz.

D. José Javier Pérez Muñoz.

Miembros de la Comisión Permanente:

Apellidos	Nombre	Centro
1. Alba Hernández	Mario	IES Extremadura (Montijo)
2. Buzo Sánchez	Isaac	IES San Roque (Badajoz)
3. Cerrillo López	Marta	IES Vegas Bajas (Montijo)
4. Crespo Barroso	Laura	Colegio Sta. Cecilia (Cáceres)
5. García González	Juan Antonio	IES Castuera (Castuera)
6. Gozalo González	Jorge	IES Sta. Eulalia (Mérida)
7. Indias López	José Manuel	IES Tierra de Barros (Aceuchal)
8. Muñoz Fernández	José	IES Suárez Figueroa (Zafra)
9. Pavón Palencia	Jorge	Colegio Lcd. Reunidos (Cáceres)
10. Pimienta Muñiz	Manuel	IES San Fernando (Badajoz)
11. Rosa García	Julio	IES Valle de Ambroz (Hervás)
12. Salgado Carmona	José Ángel	IES Extremadura (Mérida)
13. Sevilla Ortiz	Agustín	IES Maestro Juan Calero (Monesterio)
14. Sierra Padilla	M ^a Guadalupe	IES Ciudad Jardín (Badajoz)

Siendo las **17:30 horas** del día **17 de abril de 2024**, se reúnen telemáticamente los **miembros de la Comisión Permanente** de Geografía, citados anteriormente, además de **65 profesores** de los diferentes IES de la región, y que en la actualidad imparten la asignatura de Geografía, para tratar el siguiente

ORDEN DEL DÍA:

1. Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior (19/02/2024).
2. Información de los coordinadores (EBAU 2024).
3. Ruegos y preguntas.

TEMAS TRATADOS Y ACUERDOS TOMADOS:

1.- Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior.

En primer lugar, se aprueba el [acta de la II sesión](#) celebrada el pasado 19 de febrero de 2024, de forma telemática (Google Meet).

2.- Información de los coordinadores.

Seguidamente se trasladó a los asistentes diversas informaciones relativas a la **convocatoria ordinaria EBAU** (junio 2024):

- **Modelo de examen:** no se han producido modificaciones en su estructura y contenidos. Se mantiene pues lo acordado para el presente curso.
- Hasta las 14:00 horas del **24 de mayo** los centros de secundaria podrán inscribir a sus alumnos en las pruebas EBAU (convocatoria ordinaria 2024).
- Las pruebas **EBAU** (convocatoria **ordinaria**) se celebrarán los días **4, 5 y 6 de junio**.
- En la realización de la prueba, los alumnos utilizarán un **cuadernillo** de ocho caras. No podrán utilizar ni la primera, ni la última, por ser espacios destinados a la colocación de etiquetas (identificación, materia, corrector, calificación...), y tabla de calificaciones. Podrán escribir en las otras seis caras disponibles. **No hay limitación de espacios para el desarrollo de cada una de las partes que componen la prueba.** Podrán realizar las diferentes preguntas en el orden que consideren. Recordamos la importancia de identificar correctamente (número, enunciado, letra) cada una de las cuestiones a realizar en el cuadernillo.
- Los alumnos podrán utilizar **bolígrafo azul y negro**, únicamente. No podrán utilizar lápiz.
- No es necesario el uso de **calculadoras** electrónicas para la resolución de ejercicios.
- Se puede utilizar **tipex** para corregir.
- Recordamos la conveniencia de ser **puntuales**, sobre todo el primer día (**4 de junio**). Todos los alumnos estarán citados en sus respectivas sedes a las **9:00 horas** para su identificación y entrega de etiquetas. Es importante que tengan presente las siguientes [instrucciones](#) dadas por la Universidad de Extremadura.
- Las **calificaciones** estarán disponibles en la web de la Universidad a partir de las **12:00 horas** del día **14 de junio**. Los alumnos pueden acceder a su información de resultados a través del portal (www.unex.es/selectividad) con sus credenciales (IDUEX y PINWEB). Allí pueden descargarse su tarjeta de calificaciones, o ejercer alguna reclamación si lo consideran conveniente.

3.- Ruegos y preguntas.

Finalmente, se sucedieron diferentes ruegos por parte del profesorado asistente:

Desde la coordinación se instó a los asistentes a la reunión, anteponiéndose a los posibles cambios que se produzcan en un futuro, a desarrollar la materia con el alumnado de manera más práctica, favoreciendo el aprendizaje por competencias, interrelacionando saberes propios de la materia, con los de otras áreas. En general, la prueba de Geografía es sencilla y no plantea demasiadas dificultades a los alumnos, pero en otras comunidades el modelo de prueba se está adaptando hacia un componente más práctico y menos teórico, de acuerdo con el nuevo currículo aprobado por el Ministerio de Educación.

Invitamos pues al profesorado a ir trabajando en esta línea, consciente de que en próximos cursos tendremos que revisar contenido y estructura de la prueba, una vez que se conozca el modelo de prueba que establecerá el Ministerio de Educación.

Finalmente, algunos compañeros solicitaron la posibilidad de revisar la relación de términos geográficos actuales; así como la posibilidad de ofrecer al profesorado una relación de ejercicios prácticos más explícita y clara, sobre todo los relacionados con la parte de economía (sector primario, secundario y terciario).

Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión, siendo las **18:30 horas** del día **17 de abril** de 2024, deseando un grato verano y un más que merecido descanso a los asistentes, emplazándonos a una nueva reunión a comienzos del próximo curso 2024 - 2025.

Ante cualquier duda, pueden ponerse en contacto con los coordinadores a través de sus respectivos correos electrónicos

Antonio Pérez Díaz.
aperez@unex.es



Coordinador
por la Universidad de Extremadura

J. Javier Pérez Muñoz
javier2pm@educarex.es



Coordinador
por la Secretaría General de Educación